

Hüppenbäcker

pd/kra- Nach 80 Jahren im Familienbesitz geht die Gottlieber Spezialitäten AG mit ihren berühmten «Gottlieber Hüppen» in neue Hände über: Per sofort übernimmt der Thurgauer **Dieter Bachmann**, ehemaliger Geschäftsführer und Leiter Wirtschaftsförderung der Standortförderung Region Winterthur, als Mehrheitsaktionär die strategische und operative Führung **Urs Brauchli**, der das Unternehmen in den letzten 30 Jahren erfolgreich geführt hat, bleibt die-



Bild: PD.

Vom Wirtschaftsförderer zum Hüppenbäcker: Dieter Bachmann

sem als Produktionsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung erhalten.